

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Menjadi Pembina Upacara di SMK Teladan Kertasemaya

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 14, 2023 - 09:40



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Menjadi Pembina Upacara di SMK Teladan Kertasemaya

Indramayu, - Panit I Binmas Polsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda

jabar, Aiptu Sarip, dengan penuh kehormatan menjadi pembina upacara bendera di SMK Teladan Kertasemaya, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023) pagi.

Dalam momen ini, Aiptu Sarip memberikan amanat yang bermakna kepada seluruh siswa dan peserta upacara.

Dalam amanatnya, Bhabinkamtibmas dengan tegas menyampaikan pesan-pesan yang penting untuk menciptakan lingkungan sekolah yang aman, tertib, dan bermartabat.

"Kami selaku kepolisian mengajak seluruh siswa untuk menjaga dan memelihara Kamtibmas yang kondusif di lingkungan sekolah ini. Dengan lingkungan yang aman, kegiatan belajar mengajar dapat berjalan lancar dan produktif," ujar Aiptu Sarip.

Lebih lanjut, dalam amanatnya, Bhabinkamtibmas juga mengajak para siswa untuk hidup disiplin dan mematuhi tata tertib sekolah.

Ia mengingatkan tentang pentingnya menggunakan media sosial dengan bijak dan tidak terprovokasi oleh berita palsu yang tersebar di media sosial.

"Jangan mudah terpancing oleh isu-isu yang belum pasti kebenarannya. Gunakan media sosial dengan bijak dan teliti," lanjutnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menekankan untuk menghindari kenakalan remaja yang dapat merugikan diri sendiri dan lingkungan, seperti perkelahian antar pelajar, penggunaan narkoba, dan terlibat dalam kelompok motor yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Dalam rangka memastikan keselamatan, Aiptu Sarip juga mengingatkan para siswa untuk selalu mematuhi peraturan berlalu lintas dengan menggunakan helm saat berkendara dan menghindari penggunaan knalpot bising.

Terpisah Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol Ginting Sumantri menyatakan kebanggaannya atas partisipasi dan kontribusi positif Bhabinkamtibmas dalam mengedukasi generasi muda.

"Ini adalah contoh nyata bagaimana kepolisian turut berperan dalam membentuk karakter dan perilaku yang baik pada generasi muda kita. Kami berharap pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas dapat dihayati dan diamalkan oleh seluruh siswa," ujar Kompol Ginting Sumantri.

Dengan kehadiran dan amanat yang inspiratif dari Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, diharapkan siswa SMK Teladan Kertasemaya semakin termotivasi untuk menjadi generasi yang cerdas, bertanggung jawab, dan berkontribusi positif dalam masyarakat. Harap Kapolsek.